

LEBEN BIS ZULETZT.

DAS ÖKUMENISCHE HOSPIZ- UND PALLIATIVZENTRUM STELLT SICH UND DIE MENSCHEN HINTER DEM GROSSPROJEKT »HORIZONT« VOR

Leben bis zuletzt. Dafür stehen wir von Horizont. Durch unseren zentrumsnahen Standort mitten in der Innenstadt können wir genau das erreichen. Die Stadt Singen stellt das Gelände der Villa Wetzstein an der Ecke Hegaustraße/Thurgauerstraße mitsamt dem angrenzenden Grundstück des »Grünen Hauses« über Erbpacht zur Verfügung.

Das Wetzstein-Areal mit der Fabrikantenvilla wurde von der Eigentümerin **Emma Wetzstein** nach ihrem Tod im Jahr 2009 an die Stadt Singen vermacht und legt so indirekt den Grundstein für das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont in der Singener Innenstadt. **Emma Wetzstein**, Geschäftsführerin des Fuhrparkunternehmens der Familie, war 2009 im Alter von 99 Jahren ohne Nachkommen verstorben.



Nach Bekanntwerden der Erbschaft entschloss sich die Stadt Singen, auch das im Singener Sprachgebrauch als »Grünes Haus« bezeichnete Gebäude an der Ecke Hegaustraße/Thurgauerstraße zu erwerben. Durch den Zukauf des Gebäudes, das 1904 von der Fabrikantenfamilie Fahr aus Gottmadingen erbaut wurde, wurde in der Innenstadt ein großzügiges Gelände mit attraktivem Standort geschaffen.

HORIZONT AUF DEM WETZSTEIN-AREAL.

Die »Villa Wetzstein« in der Hegaustraße 31 ist vielen Singener Bürgerinnen und Bürgern durch das dort jahrzehntelang ansässige Bus- und Taxiunternehmen ein Begriff. Die Busse des 1928 gegründeten Unternehmens prägten dank der nun möglichen Busverbindungen schnell das Stadtbild. In den 1950er Jahren wurde das Fuhrunternehmen noch durch ein Bestattungsunternehmen erweitert.

Nun, fast 60 Jahre später, findet das Gelände um die Villa Wetzstein wieder zum Thema »**Sterben, Tod und Trauer**« zurück. So wird auf dem Wetzstein-Areal das stationäre Hospiz zum Mittelpunkt vom Hospiz- und Palliativzentrum Horizont.



IM ZENTRUM – BIS ZULETZT MITTEN IM LEBEN.

Auf der Suche nach einem geeigneten Standort für das Hospiz- und Palliativzentrum rückte das Wetzstein-Areal schnell in den Fokus der Interessengemeinschaft. Im Oktober 2016 wurde die erste Bauphase eingeleitet. Die seit 2014 denkmalgeschützte Villa Wetzstein wurde saniert und bietet seit Januar 2018 dem Hospizverein Singen und Hegau e.V. sowie dem Team von Palliativ daheim Büroäumlichkeiten. Im Sommer 2019 folgt die Eröffnung des stationären Hospizes und des Bereichs Kultur & Veranstaltung, zu dem auch ein Café gehören wird.

Die zentrale Lage inmitten der Stadt mit ausreichend Platz prägt seit Beginn die Identität der gemeinnützigen Horizont GmbH. »Mitten im Leben bis zuletzt« wird gelebte Realität. Wir setzen uns zum Ziel, jedem Hospizgast ein würdevolles Leben bis zuletzt zu ermöglichen.

Möchten Sie uns unterstützen?

Es gibt viele Möglichkeiten, sich bei uns zu engagieren.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

**Vielen Dank – Ihre Lisa Bammel – Fundraising und Öffentlichkeitsarbeit
kommunikation@horizont-hospizzentrum.de**

**UNSER SPENDENKONTO BEI DER SPARKASSE HEGAU-BODENSEE:
HORIZONT – ÖKUMENISCHES HOSPIZ- UND PALLIATIVZENTRUM
IM LANDKREIS KONSTANZ GEMEINNÜTZIGE GMBH**

IBAN:

DE 04 6925 0035 1055 1526 62

BIC:

SOLADES1NG



singen hegau

Aus Liebe zum Nächsten



DEUTSCHE
Fernsehloterie®

SINGEN

horizont
HOSPIZVEREIN SINGEN UND HEGAU E.V.

Landkreis
Konstanz



Kommunale
StadtErneuerung
GmbH

Baden-
Württemberg
Stiftung

WIR STIFTEN ZUKUNFT

